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 睦岡小学校の第３回学校運営協議会を２月２２日（木）に実施しました。今年度最後の会議として、学校評価や、

本年度を振り返っての成果や課題について活発な熟議がされました。 

第３回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】  

◆学校から・・・学校だよりでの情報発信をしている。（主な報告↓） 

    睦岡フェスティバル、通学路変更、登下校ボランティア（大島さん・駐在さん）、

スタディフェスティバル、大谷選手からのグローブ、外国籍児童について、地域

学校支援ボランティアについて 

♦市教委から・・・登下校のボランティアをしてくださっている大島委員の活動が「広   

報さんむ」4月号で紹介される。 

【議事】 

（１）学校評価について 

（学校から）  

〇家庭学習について 

・基礎学力の定着を図るため、タブレット端末を持ち帰り家庭学習に意欲的に取り組めるようにした。タブレット 

端末の活用により効果を上げた児童もいたが、適切でない使用もみられ、今後の課題となっている。 

 〇いじめについて 

  ・学校全体で取り組んでいく。スクールカウンセラー、心の教室相談員との連携を密にする。 

 〇体力向上について 

  ・コロナ禍により運動不足がみられたが、以前より改善されてきている。外遊びの推奨。運動する機会を増やす。 

 〇食育について 

  ・朝食を食べ、歯磨きをすることについては、成果があった。しかし、虫歯の治療率がまだ低い。今後も保護者に

治療を呼びかける。 

＜意見交換＞ 
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食育（口腔衛生） 

コミュニュティスクール）

タブレットを持ち帰るようになって以
前よりわかるようになってきた。タブ
レットを使用することで家庭学習をす
る時間が増えた。子どもはちょっとし
た変化でやる気が出る。 

給食はいい。家だとバランスの
よい食事は難しい。 

中学校では、家庭と連絡を取り
ながら生活習慣を作るようにし
ている。気になるのは睡眠不
足。（ゲーム、携帯・・） 

 

お母さんの立場としては 

虫歯が気になる 

今の保護者は忙しくて食事
の支度が大変かも。 
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体力 
コロナ禍で体力の低下 

  

 

あいさつ 

 

 

（２）学校運営協議会についてー活発な意見（熟議）の場としてー 

（学校から） 

 ・成果としては、授業参観を 11 月に行い、児童の実態を見ていただき委員の  

皆様にいろいろなご意見をいただけたこと。アンケートの文言も議論していた 

だき、改良することができた。今後も忌憚のない意見をお願いしたい。 

（委員から） 

・学校運営協議会の意味合いは、学校をよくするための意見を言う場であり、学校の運営をどうしていったらいい

か、いろいろな意見を積極的に出し合い校長先生をサポートする会。この場はそういう形になっている。学校運営

について協議し、必要な支援を活動に結び付けるサポートをする。この地域の学校だから、この地域の子ども達を

どう育てるか。地域が学校を創るというコンセプトである。 

・本校には「おやじの会」がある。それぞれの職場のプロなのでいろいろな知識をもっている。  

CＳに向けて力を発揮していただく流れになればと思う。 

・睦岡小では家庭学習の企画を児童が行ったのはとてもよい。意見を言える、感想を言える子ど 

もを育てていくことが大事。不登校の問題も、小中高で連携していくのがよい。 

 

（３）次年度学校運営の方向性について 

 学校長より 

  学校教育目標  「笑顔でまなび 心豊かに たくましい 児童の育成」 

  学習意欲に満ちた（根気） 思いやりのある（本気） 心身ともに健康（元気） 

大地に根をはる山武杉の姿に見立て、3本の木を育てる 

―目指す児童像についてー の提案→承認 

 【その他】 

◆市教委から 

・次年度、委員の継続について 

 ・次回の運営委員会は新しい委員で行う。案内文書は次年度になってから発送する。 

 ・次年度の会議は、6 月・11 月・2 月の 3回。午後２：００～（11月のみ午後１：30～） 

虫歯の治療率は３５％。養護教諭が、虫歯の
多い子どもの保護者と個人面談している。
今後も治療を呼び掛けていく。 

 

外遊びを推奨している。 
登下校は親の送迎が多い。歩いて登校
する児童は少なくなっている。 

田舎の道路は危ない。安全を考えた
ら、車の送迎も仕方ないのかも。 

乳歯の虫歯も治
療しましょう。 

以前より大変改善された。8時ギリ
ギリに登校する児童（親の送迎）が
減った。とてもよい傾向にある。 

「「5 分早く来て！」校長
の呼びかけ効果あり！ 

児童会が中心になって行っている。「あいさつ名人」の企画。元気にあいさつ
ができている。校外学習でのあいさつは素晴らしかった。普段やっていること
が校外で出来るのは本物。子どもの成長を感じた。 

 



 


